

この度、「秋の特別公演 古典への誘い」全体稽古に先立ち、本公演の全出演者・スタッフにPCR検査を実施いたしました。

その結果、医療機関より、市川九團次について「陽性の疑い有り。基準CT値においては陰性となる結果となりました。ただし、微量のウイルスが検出されており、念のため再検査を行うことをおすすめします。」とのご指示を頂きました。

その後、医療機関にて2度のPCR検査確認を行いまして、何れも陽性となりました。

公演のガイドラインに則って、万一を考え、医療機関において本日8月27日に他の一行のPCR検査を実施致しました。その結果、全員の陰性が確認されました。

市川九團次は、既に新型コロナウイルスワクチンを7月までに2回接種しております。

また現在の体調につきましては、平熱を保ち、体調不良等の諸症状は一切ございませんが、9月3日まで療養期間を設けるようにとの保健所の指示に従い、

誠に残念ながら市川九團次は大事を取り、全日程降板し、市川齊入に配役を変更して予定通り開催することに致しました。

本巡業に関しましてはPCR検査を都度実施し、感染対策をしっかりとした上で、お客様の安心安全を最優先にして、公演を行って参ります。

市川九團次の出演を心待ちにしてくださっていたお客様には大変なご迷惑をお掛けすることとなり、誠に申し訳ございません。深くお詫び申し上げます。

株式会社スリートップ 代表取締役 亀井雄三  
全栄企画株式会社 代表取締役 石塚仁基

2021年8月27日